## Denuncian racismo en DUOC UC: alumnos lanzaron maní a escolares extranjeras

El Ciudadano · 7 de julio de 2023



## Repudiable acción: Profesor denuncia racismo de un grupo de alumnos de Duoc UC hacia escolares extranjeras

Una incómoda, vergonzosa y repudiable situación vivió un grupo de estudiantes del **Liceo Sara Blinder** de **3º y 4º medios**, en **Duoc UC sede Alameda**, mientras realizaban una salida pedagógica.

El docente Roberto Villagra se trasladó hasta Duoc UC sede Alameda en una visita pedagógica, junto a alumnas de la especialidad "Administración" de dicho establecimiento educacional. Según este mismo, contó a Radio BioBío, que en un principio, el recorrido había estado "espectacular la atención", con las actividades que realizaron, sin embargo, al final el tour, mientras esperaban a los demás grupos en el hall central del lugar, "de la nada, desde el segundo piso empiezan a lanzar maní, lo cual fue bastante incómodo", ya que fue en reiteradas ocasiones.

"Esto fue un insulto, una **discriminación**, es un racismo, es bullying. Porque la gran mayoría del grupo, y sobre todo en el liceo, la mayoría son **alumnas extranjeras**", explicó el docente a Radio BioBío.

De acuerdo a la versión de prensa, mientras esto sucedía, es comunicado al encargado del tour, quien llama la atención a los alumnos que se encontraban en el segundo piso, sin obtener ningún resultado. Puesto que, continuaron lanzando manís.

Frente a toda esta situación, el docente se comunicó con la casa de estudios y recibió un correo electrónico en el que le pidieron disculpas por lo sucedido y aseguraron que "**no representa** en ningún aspecto el foco de la formación que entregamos a nuestros estudiantes". También le informaron que se cursó un

sumario interno a los responsables de los hechos. "**No estamos de acuerdo** con ningún tipo de discriminación ni abuso", detallaron.

Los hechos ocurrieron el 22 de junio y de acuerdo a nota de prensa de este 6 de julio, **BioBioChile** contactó a Duoc UC para conocer de primera mano su versión; sin embargo, habrían declinado dar sus declaraciones.

Seguir leyendo más...

Investigación a policía de EE.UU. expone abuso de fuerza y racismo

Cómo el racismo contra indígenas también afecta la crisis de gobernabilidad en Perú

(Video) Investigan por racismo a «influencers» brasileñas que regalaron banano y mono de peluche a niños afrodescendientes

Fuente: El Ciudadano